

# 4月の できごと



## 交通ルールを 守ろう

**春の全国交通安全運動**  
4月6日 丘小学校前  
いよいよ新学期がスタート。各地で入学式を迎えた中、丘小学校では、春の全国交通安全運動に合わせて「ご入学おめでとうキャンペーン」が行われました。新1年生は、交通安全指導員やマスコットキャラクターの「トラ吉」とともに、交通ルールを楽しく学びました。



## 身近な自然をじっくり観察

**タンポポ調査大作戦**  
4月10日 広見公園  
自然環境マップ整備事業の一環として行われたこの調査。今回は、タンポポの種類を調べて、身近な植物や自然について学びました。  
会場となった広見公園には、小学生を中心とした親子連れ97人が集合。トウカイタンポポやセイヨウタンポポなど、在来種・外来種のタンポポの特徴や見分け方を学び、熱心に観察していました。今回の調査をもとに自然環境マップを作成し、環境教育などに活用します。

## 農業に若い活力を

ボクとワタシの

“農ギヤル”生活2010

4月24日 富士駅北まちづくりセンター

若い世代を対象に「食」について考える場を設けるために行われたこの講座。第1回目は、食育や農業についての講義が行われました。講師の岩田英里さん（なないろ畑代表）は、「有機農業は、自然の場所を借りて農作物を育てるもの。失敗してもそれも勉強」と農業のやりがいや楽しさを生き生きと語りました。これから12月まで、トマトやナス、ズッキーナなどの野菜を育てながら農業を体験します。

